

Artikel vom 13.05.2022

Biergartenfahrt

CSU Ortsverband in Moos



Seit vielen Jahren besuchen die CSU-Ortsverbände Wallersdorf, Haidlfing und Ettling immer im Monat Mai einen Biergarten. Dieses Jahr ging es mit einem von der Firma Reicheneder kostenlos zur Verfügung gestelltem Bus in die wiedereröffnete Schlosswirtschaft nach Moos. Bei süffigen Bier und einer guten Brotzeit wurde es ein sehr geselliger Abend für die mitgereisten CSU'ler. Ortsvorsitzende Gudrun Zollner freute sich besonders, dass auch Ulrich Graf von und zu Arco-Zinneberg die Gäste willkommen hieß und viele interessante Geschichten rund um das Gräfliche Brauhaus Arcobräu zu erzählen wusste.